



RENAULT - AMPERE
• PRESTATAIRES
INTERIMAIRE
TOUS UNIS

GUYANCOURT
AUBEVOYE
SIEGE
VSF



Mardi 16 septembre 2025

Le 18 septembre, on se mobilise tous !

Gouvernements Bayrou ou Lecornu : une même politique !

Ce n'est pas parce que nous changeons de Premier ministre que celui-ci va mener une autre politique. M. Lecornu est un fidèle du président Macron. Il fera peut-être quelques concessions pour avoir le soutien d'autres groupes parlementaires, mais rien ne changera sur le fond dans la politique suivie sans la pression populaire.

- 100 milliards d'euros pour l'armée d'ici 2030, au profit des industriels de l'armement.
- Un budget prévoyant 43,8 milliards d'économies sur le dos des salariés, des retraités et des services publics.
- Plus de 200 milliards d'aides publiques aux entreprises chaque année, sans contrepartie (source : rapport sénatorial voté à l'unanimité).
- Plus de 100 milliards de dividendes versés par le CAC 40 aux actionnaires en 2025, alors que les salaires stagnent et que les budgets sociaux fondent.
- Des réductions dans les remboursements de santé, détérioration des service publics (écoles, hôpitaux, transports, ...)

Et chez Renault ?

- 631 millions d'euros de dividendes versés aux actionnaires, 69 millions d'euros de rachats d'actions en 2024.
- 183 millions d'euros d'aides publiques pour Renault SAS (hors Ampere) en 2024, dont 63.8 millions de Crédit d'Impôt Recherche et 150 000 € pour le nouveau Crédit d'Impôt pour la recherche COLlaborative (CICo) !
- Un nouveau plan de départ à l'Ingénierie produit et le blocage des embauches prévues dans l'accord de transformation des compétences signé en juillet 2025.
- **Combien d'emplois ont été détruits, combien de projets délocalisés ?!**

Face à ces attaques, exigeons l'abandon de ce projet de budget et portons d'autres priorités sociales, y compris chez Renault

- L'argent existe : il est dans les profits des actionnaires et les cadeaux fiscaux aux entreprises.
- Investir massivement dans les hôpitaux, les écoles, les universités, les infrastructures et la culture – des services essentiels pour tous, y compris pour les salariés de l'industrie.
- Augmentation générale des salaires, des pensions et des minimas sociaux.
- Indexation des salaires et des pensions sur l'augmentation réelle des prix.
- Arrêt des licenciements et embauches massives

**Manifestation le 18 septembre à Paris à 14h
Place de la Bastille**

Départ en bus à 12h30 de la gare routière du TCR
Appel à la grève à partir de 12h30 (l'appel couvre tout ou partie de l'après-midi)



Nous mettons en place un car au départ de la gare routière du Technocentre à 12h30.
Participation de 3 euros. Inscrivez-vous avec le QR Code ci-dessus.

La mobilisation du 10 septembre a été deux fois plus forte que les prévisions du gouvernement. Soyons encore plus nombreux le 18 à exiger d'autres réponses aux urgences sociales et environnementales.